

La Provence

CARRY-LE-ROUET Une rentrée dans les meilleures conditions



La rentrée scolaire en mode Vigipirate et confinement s'est déroulée dans les meilleures conditions. Hier, René-François Carpentier, maire de Carry-le-Rouet a tenu à assister, aux côtés de la police municipale, de la gendarmerie et de son élue aux affaires scolaires, au retour des enfants à l'école. Un dispositif de sécurité important a été mis en place : aux deux entrées en plus de barrière interdisant l'accès à tout véhicule, trois policiers municipaux dont le responsable du poste, deux ASVP mais aussi trois réservistes et deux gendarmes étaient également présents.

Tous les élèves, dès le CP étaient masqués. Les parents ont également bien respecté les consignes qui leur avaient été demandées en amont. Dans les cours de récréation, les enfants se sont dirigés vers leur zone de jeu appropriée pour éviter tout brassage.

À 11h, le maire s'est rendu dans la classe de CM2 de Madame Uriot et a observé avec les enfants une minute de silence en hommage à Samuel Paty puis a assisté à la lecture du texte de Jean Jaurès avant d'échanger quelques paroles avec les enfants. Il est ensuite allé à la cantine à la rencontre de Denis le chef de la restauration et a pu se rendre compte par lui-même de l'organisation, toujours dans le respect du protocole sanitaire. Il a lui-même déjeuné sur place respectant les règles de distanciation avant de prendre son plateau.

/PHOTO J.L.C.

Covid et plan Vigipirate

Article dans la Provence

Une rentrée sous-tension



3 Novembre

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Les moments musicaux ont ouvert la saison.** Les Moments Musicaux de Carry, après l'annulation des deux derniers concerts de la saison passée, ont inauguré leur 20^e saison avec un concert en hommage à Ludwig Van Beethoven, dans la salle municipale du Grand Bleu au Rouet Place. En dépit des règles sanitaires strictes (gel hydroalcoolique, port du masque, placement avec distances de sécurité), le public est venu nombreux, heureux de pouvoir écouter à nouveau de la musique "en direct". Le prochain concert avec Clara David à la flûte, en compagnie de la harpiste Nora Lamoureux ne pourra en revanche pas avoir lieu comme prévu le 17 novembre.



Concert des Moments Musicaux

Article dans la Provence

Ouverture de la saison



6 Novembre

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET

"On aimerait être tous ensemble"

Le marché bihebdomadaire (mardi et vendredi matin, au parking du boulodrome municipal) vient de se dérouler avec uniquement la partie alimentaire présente. Eddy, le placier, avait ainsi informé en amont les autres commerçants disposant de produits dits "non-essentiels". Les forces de l'ordre, police et gendarmerie, étaient également des plus vigilantes compte tenu du contexte actuel, sans oublier le port du masque sur l'ensemble du marché et de la commune.

Vingt stands se partageaient l'allée principale (fruits et légumes de saison voire plus exotiques), divers plats cuisinés de traiteurs (paella, fideua, filet mignon, gratins...), poulets rôtis, fromages de la région, brousse du Rove, produits corses, charcuterie et boucherie, olives et mets d'apéritif, bière locale, pizzas et chaussons, poissons et produits de la mer...

Sur le marché l'ambiance est particulière, car les exposants présents comprennent le désarroi général. "C'est une catastrophe cette année, cela nous fait mal au cœur de ne pas être tous ensemble. Tout cela fait du mal au commerce local, on est solidaire de nos voisins voir amis habituels. On espère les revoir bientôt, et qu'ils pourront sauver leur entreprise avant les fêtes de décembre. Le marché c'est aussi le non alimentaire,

nous sommes attractifs ensemble."

"Du côté des clients et promeneurs croisés ce matin de confinement au marché, on pense aussi à ces fidèles forains absents contraints et forcés. Il faut prendre des mesures, respecter les autres et les lois si on veut contrer la propagation du virus", souligne Lucien.

Un peu plus loin, Brigitte et Sabine sont émues. "Nos petits commerçants auraient pu prendre des mesures de sécurité en drive aussi ou les ont déjà prises". Gérard et Pierre espèrent eux "les revoir bientôt au marché. On est tous dans le même bateau, ici tout le monde se connaît, le marché c'est la vie de notre centre-ville, on en a besoin". Julie et Fabrice ajoutent : "Ce n'est pas parce que j'achète un chapeau au marché que je prends plus de risques que d'aller dans un grand centre commercial avec des centaines de personnes". Enfin Maryse et Michèle concluent : "On a une pensée pour eux, qui essaient de gagner leur vie. Nous espérons qu'ils s'en relèveront et qu'ils seront aidés."

Pendant ce nouveau confinement, il faut donc se serrer les coudes au marché en attendant des jours meilleurs. C'est une question de survie pour ce marché provençal, lieu de vie incontournable de la station classée de tourisme.



Peu de monde sur le marché mardi matin. Compte tenu du contexte, les forces de sécurité étaient présentes pour veiller au grain. / PHOTO J.L.C.

Marchés restreints à l'alimentaire

Article dans la Provence

Présence des forces de l'ordre



6 Novembre

2020